

# Forkopimcam Mranggen Kunjungi Koramil 12/Mranggen Dalam Rangka HUT TNI ke-78

Muhammad Makruf - [DEMAK.UPDATES.CO.ID](http://DEMAK.UPDATES.CO.ID)

Oct 6, 2023 - 07:42



*Dalam rangka memperingati HUT TNI ke-78, Kapolsek Mranggen AKP Nasoir, S.H., bersama unsur Forkopimcam Mranggen mengunjungi Koramil 12/Mranggen di Jl. Kembangarum, Mranggen, Demak*

DEMAK - Dalam rangka memperingati HUT TNI ke-78, Kapolsek Mranggen AKP Nasoir, S.H., bersama unsur Forkopimcam Mranggen mengunjungi Koramil 12/Mranggen di Jl. Kembangarum, Mranggen, Demak, pada Kamis (5/10/23).

Kunjungan tersebut disambut langsung oleh Danramil 12/Mranggen Kapten Inf Tulodo beserta anggota. Dalam kesempatan tersebut, Kapolsek Mranggen menyerahkan kue tart dan tumpeng sebagai ucapan selamat HUT TNI ke-78.

"Kami mengucapkan selamat HUT TNI ke-78 kepada TNI. Semoga TNI semakin jaya dan dicintai rakyat," ujar Kapolsek Mranggen.

Camat Mranggen Bapak Wiwin Edi Widodo, S.Sos., M.M juga menyampaikan ucapan selamat HUT TNI ke-78. Ia berharap, sinergitas antara TNI-Polri dan Forkopimcam Mranggen dapat terus terjalin dan semakin kuat.

"Kegiatan ini merupakan bentuk sinergitas antara TNI-Polri dan Forkopimcam Mranggen sebagai tiga pilar masyarakat. Kami akan selalu bersama-sama Forkopimcam hadir di tengah-tengah masyarakat," ujar Wiwin Edi Widodo, S.Sos., M.M.

Kunjungan tersebut berlangsung dalam suasana keakraban dan penuh semangat. Kedua pihak berkomitmen untuk terus menjalin kerja sama yang baik dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat dan menjelang keamanan Pilkada Tahap II Tahun 2023 yang akan berlangsung pada 8 Oktober 2023.

Danramil 12/Mranggen Kapten Inf Tulodo mengungkapkan bahwa kunjungannya Forkopimcam guna memberikan ucapan selamat HUT TNI Ke – 78 sekaligus mengeratkan sinergitas antara Polri, Unsur Muspika bersama TNI di Kecamatan Mranggen.

"Kami ucapkan terima kasih atas kedatangan Forkopimcam beserta rombongan di Makoramil 13/Mranggen ini dalam rangka mengucapkan HUT TNI ke 78, ungkap Kapten Inf Tulodo.

"Semoga silaturahmi ini semakin mempererat hubungan dan kebersamaan kita dalam menjalankan roda pemerintahan, Sesuai dengan tema yang diusung "TNI PATRIOT NKRI PENGAWAL DEMOKRASI UNTUK INDONESIA MAJU". tandasnya. (Pendim0716).